

Rugby



El equipo sub-14 del Mikes, que disputó la Araba Cup. | MIKES LA CALZADA

El sub-18 del Mikes gana al Cowper en la Copa

El equipo sub-14 tiene una buena actuación en la Araba Cup con tres victorias y dos empates

J. J. GIJÓN

Buen fin de semana para la cantera del Mikes La Calzada, sub-14 y sub-18 que afrontaban diversos compromisos.

Los más pequeños se desplazaron a Vitoria para participar en una nueva edición de la Araba Cup que organiza el Gaztedi RT, con el objetivo de poner en práctica todo el trabajo desarrollado en la temporada y que tan buenos frutos está dando. El equipo gijonés viajó un tanto justo de efectivos a pesar de los cual cuajaron una buena actuación al lograr tres victorias, dos empates y encajaron tres derrotas frente a equipos

que están acostumbrados a jugar ligas mucho más duras que la asturiana. El Mikes se impuso 10-5 al Getxo, 25-0 al GEi GE y 20-10 al Pozuelo y empataron a 5 con el Burgos y a 10 con el Bera Bera. Las derrotas llegaron ante La Rioja, 35-0 y ante Hernani, 20-0.

Por su parte en equipo sub-18 visitaban al Cowper en su feudo de San Lázaro en una nueva jornada de la Copa Federación Asturiana. El resultado final de Cowper 5 Mikes 111 dejó bien claro la enorme diferencia que en estos momentos tienen estos dos equipos. Los ovetenses poco pudieron hacer ante el juego de los jugadores del Mikes. Hay que destacar que el Cowper es un

equipo prácticamente recién formado mientras que el Mikes junto al Real Oviedo vienen de jugar la liga de Castilla y León ante la falta de más equipos en Asturias.

A pesar del resultado, el Cowper demostró una gran mejora que a buen seguro le dará sus frutos más adelante.

Los entrenadores del Mikes 1 presentaron una formación con bastantes jugadores sub-16 que en la temporada que viene jugarán con los sub-18. Formaron: José Ángel, Diego, Maroto, Alto, Rellán, Chaves, Arca, Abraham, Asier, Marcos, Apu, Pedro, Juan, Oscar y Nacho. También entraron Saúl, Kiko y Quintero.

Los gimnastas más jóvenes comienzan a competir

El Grupo organizó el torneo "Promogym", con amplia participación

J. J. GIJÓN

Playu seguido de su compañero de club Bruno Delgado y tercero Sergio Rodríguez del Grupo. En chicas las tres primeras fueron Claudia Colino, Lucía Hevia y María Hevia, las tres del Grupo. En Promogyn 3 la competición fue dominada por El Playu con Alfonso Suárez, Alan Carbajal y Daniel Suárez en la competición masculina mientras que en la femenina fueron Paula Llaneza (Grupo), Ana Casas y Alba López (UDC). En categoría femenina hubo Promogyn 4 con María Gómez, Lucía Fernández y Rebeca de la Cruz en cabeza

La sala de gimnasia del Grupo Covadonga acogió el torneo "Promogym" destinada a los gimnastas más jóvenes y que están teniendo sus primeros contactos con la competición. En Promogym 1 los tres primeros fueron Miguel Soto, Efrén González y Rafael Belderraín los tres del Grupo en la prueba masculina y Daniela Grifol (Grupo), Zoe González y Fany Riera, ambas del Playu. En Promogyn 2 el vencedor fue Adrián Suárez de El



Gimnastas participantes en el torneo "Promogym". | RACC

Kickboxing

Gran papel del Shotokan en el torneo de Holanda

La representación asturiana logró tresoros, cuatro platas y ocho bronce

J. J. GIJÓN

El equipo de kickboxing del club Shotokan acaba de participar, con un total de 10 personas ente competidores y entrenadores, en el prestigioso torneo Yokoso Dutch Open en Holanda. El evento contó con la participación de púgiles de 16 países y en el que destacaba la abundante presencia de competidores ingleses y alemanes.

El Yokoso pertenece a la World Series internacionales de WAKO y es uno de los eventos de Primera división de esta organización, la más importante del mundo en es-

te deporte. El resultado del equipo asturiano ha sido excelente logrando un total de 15 podios, 3oros, 4 platas y 8 bronce.

Destacar losoros de Mario Rubio y Santiago Ortea en las categorías premiun del torneo. También importantes las cuatro finales del torneo destacando la de Iván Pulgar que no pudo continuar en el torneo por una lesión. El Shotokan destaca la gran organización del evento, no en vano se lleva a cabo en una de las cunas del kickboxing europeo.

La expedición fue acompañada por los técnicos Francisco y Sergio Barril.



Representantes del Shotokan en el torneo holandés.

Fútbol de empresas

Primera División

RESULTADOS

Sidería El Parque-Blanco & Negro	2-4
Cafetería Enol-Robert's Morcín	7-4
Mesón Don Pepe-Still/La Industrial	2-4
Huracán/S. Nordeste-Sid. Los Pomares	4-2
HMD Recuperaciones-Cafetería Bambi	4-0
Rte. El Torero-Badulake/Riosa	19-2
E. Marentes/G. Suval-Tatolandia F. C.	2-3

CLASIFICACIÓN

	J	G	E	P	GF	GC	PTS
1. HMD Recuperaciones	29	24	2	3	92	39	74
2. Huracán/S. Nordeste	29	23	3	3	94	27	72
3. Normalt	29	21	8	0	104	21	71
4. Still-La Industrial	29	19	4	6	100	53	61
5. E. Marentes-G. Suval*	29	17	3	9	102	77	51
6. Cafetería Enol	29	15	4	10	87	61	49
7. Tatolandia F. C.	29	14	4	11	68	68	46
8. Robert's Morcín	29	11	5	13	69	70	38
9. Mesón Don Pepe	29	11	5	13	69	78	35
10. Cafetería Bambi	29	9	3	17	61	106	30
11. Blanco & Negro	29	9	4	16	53	70	28
12. Rte. El Torero	29	7	5	17	75	87	26
13. Sidería Los Pomares	29	6	2	21	52	93	20
14. Sidería El Parque*	29	6	4	19	50	102	19
15. Badulake-Riosa*	29	1	2	26	46	172	2
16. Paraguay**	0	0	0	0	0	0	0

Segunda División

RESULTADOS

Isbell Estilistas F. C.-Merendero El Cruce	1-2
Oskar/Roux/Casa Oliva-Bar El Tramo/Merca	3-0
Bar El Mercao-Maderas Navegas	0-3
P. H. Castro/Gaviotas-Astur United	2-2
ATI Ascensores-C. D. Belmonte	0-1

CLASIFICACIÓN

	J	G	E	P	GF	GC	PTS
1. Mer. El Cruce	31	26	2	3	119	34	80
2. C. D. Belmonte	31	25	1	5	82	36	76
3. Oskar-Roux-Casa Oliva	31	25	0	6	138	59	75
4. Bar El Tramo-Merca	31	19	5	7	91	56	59
5. Astur United	31	17	4	10	74	54	55
6. Isbell Estilistas FC	31	14	3	14	62	87	45
7. PH Castro-Gaviotas*	31	13	7	11	80	67	43
8. Maderas Navegas	31	11	0	20	41	81	33
9. Bar El Mercao	31	8	1	22	28	143	25
10. ATI Ascensores	31	3	2	26	22	118	11
11. CD Valle de Samuño**	0	0	0	0	0	0	0
12. Café de Juan**	0	0	0	0	0	0	0

* equipo sancionado con pérdida de puntos
** equipo expulsado de la competición